



**3 Pièces**

**55 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84320228**

**290 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence fermée et sécurisée, superbe 3 pièces en excellent état, séjour ouvrant sur un balcon avec vue mer plein sud, cuisine équipée, 2 jolies chambres, salle de douches, toilettes indépendant, séchoir fermé. Climatisation réversible, double vitrage, volets roulants électriques. Une cave et un parking privatif complètent son confort. Nombreux stationnements visiteurs. Proximité école, collège et grands axes routiers. Ravalement effectué en 2014. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

In a gated and secure residence, superb 3-bedroom apartment in excellent condition, living room opening onto a balcony with south-facing sea views, fitted kitchen, 2 attractive bedrooms, shower room, separate toilet, enclosed drying room. Reversible air conditioning, double glazing, electric roller shutters. A cellar and private parking complete its comfort. Plenty of visitor parking. Close to schools, colleges and major roads. Repairs carried out in 2014. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

## **BG TRANSACTIONS**

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

